

常念通り

白板地区公民館
館報編集委員会
☎(35) 7740



会長 古市 昭太郎

白板地区の皆様 明けましておめでとございます。

元号が令和に変わり早くも2年目を迎えました。この年が皆様方には輝かしく幸多き年でありますように心よりご祈念申し上げます。

日頃は数多くのサークルや、地域の皆さんに白板地区公民館をご利用いただき、とても綺麗で使いやすい良い公民館であるとの声をいくつもいただいております。

ありがとうございます。館内にあります、行政の出先機関の地域づくりセンターからは詳細な各種情報が発信されたり、福祉ひろばや、各町会公民館と手を携えて地域皆様の元気で明るく楽しい「気」づくりを学習を通して提供しております。

白板地区には、幼稚園・保育園・中学校・高等学校等があり、学習環境もよく、子どもたちの姿も多く見られます。

この子どもたちの健全育成を願い、また交流を通して子どもたちの元気あふれるエネルギーを、地域の活力源にでき

たいいなとも考えています。明らくる楽しい公民館運営が出来ますよう、地域皆様方層のお力添え、ご声援をお願い申し上げます。

館長さん・職員の皆様には大変お世話になっております。深く感謝申し上げます。

ありがとうございます。公民館の庭には地域の緑化委員の皆様による各町会の花が四季折々綺麗に咲いて、皆様のご来館をお待ちしています。ご来館ください。

民生委員・児童委員が決まる 地区民生児童委員協議会

会長 中村 宗晴

先日の改選で委員定数は放光寺が1名増えて17名となり再任7名、新任8名、計15名が委嘱を受け活動を始めています。

この地域に住む全ての人が安心して暮らし続けられるよう「住民と行政のつなぎ役」を目指し寄り添います。相談には守秘義務を固く守ります。各地区の身近な相談相手、民生委員に気軽に声を掛けてください。

民生委員法第 5 条では次のように定められています。民生委員は、社会奉仕の精神をもって、常に住民の立場に立つて相談に応じ、及び必要な援助を行い、もって社会福祉の増進に努めるものとする。

委員名	担当地区
澤海 さつき	白板南
田中 厚子	白板中
鶴木 忍	白板宮本
赤穂 美智子	宮刈東
大石 淑子	宮刈東
中村 宗晴	宮刈日向
小林 佳世子	宮刈新橋、宮刈本村
千野 富貴子	蟻ヶ崎西
上垣 多津子	蟻ヶ崎西
小野 文雄	蟻ヶ崎西
花岡 史子	蟻ヶ崎西
天野 雅代	放光寺
酒井 正江	放光寺
神戸 和代	宮崎町、駒町
青木 多美子	城西町

新春連載

町内公民館長さん達に熱い思いを語っていただきました

折井町公民館

館長 岸 富士一

私が公民館長を引き受けたのは平成9年の時です。

その頃の折井町は、80世帯程の小さな町会でした。その後、マンションが3棟と昨年には、賃貸マンションも出来て、300世帯位になりました。子どもの数も増え、今まで出来なかった、青山様ほんぼんも出来るようになり



城西町公民館

館長 和田 稔

ましたが、町会行事の毎月の、ふれあい会、町内旅行、新年会等の参加者は、顔ぶれが決まってしまい、いかに新しい方々を呼び込むかが課題です。

これからも町会役員の皆様と協力して、盛り上げていきたいと思ひます。



駒町公民館

館長 須沢 恭子

駒町は、25世帯のとても小さな町会です。小さいからこそ皆が顔見知り、和気あいあいの町会です。

駒町公民館は、宮崎町会と共有で管理しています。新年会やお楽しみ会などで、皆さんと交流をしています。ピンゴ大会では、大いに盛り上がり、楽しい時間を過ごすこと

ができました。

戸数減少や、少子高齢化の心配は尽きませんが、世代を超えて皆が楽しい時間を共有し、助け合いながら、絆を深めていけたらと思っています。そのために、少しでもお役に立てるよう、努めていきたいと思ひます。

城西町公民館は昭和31年に竣工し、以来60年以上、隣組の輪番によつて月に2回の清掃が徹底され、古いながらも大事に管理されています。

町会との連携によつて防災講習会、文化展、しめ縄づくりなどの行事に利用され、館外行事ではバスハイイク、町民運動会、ポウリング大会など笑顔の絶えない町会の公民館です。

数年前に比べ、子どもたちの数も増えてきました。未来を担う子どもたちのためにも心に残る行事、心の繋がる活動を続けてまいります。



いけ花講座

自治の鐘 丸ノ内中学校

12

次は、私達が。

丸ノ内中学校では、来年度に向けての生徒会選挙が終了し、いよいよ三年生から二年生への生徒会引き継ぎの時を迎えています。

三年生は、生徒会大目標「歩」のもとで、丸中三本柱である「挨拶」「清掃」「合唱」を高めるための活動を進めてきて下さいました。丸中生が健康で安全に、楽しく学校生活を送ることができ、素晴らしい生徒会でした。また、生徒会だけでなく、静かですばやい整列や、学芸発表会で全校を一番に盛り上げる姿は、いつも全校のお手本でした。

次は、私達二年生が、先輩の創ってきた下さった伝統を引き継ぎ、新たなものを重ねていく番です。これから、どんな生徒会を創っていくか、新しく決まった執



新役員紹介



新旧役員引継ぎ会

行部を心に話し合っています。新役員としてどんな思いで、どんな姿で生徒会活動を行っていきたく考えます。それをもとに各委員会などといった活動を行うか決定します。新学期が始まるまでに考えるべきことが沢山あります。そんな中ですが、みんなよく悩んで、みんなよく話し合ってきたんです。そして自分達でしかできない生徒会を創ってきたいです。

丸中の「自治の精神」をもとに、全校のみなさんから意見や疑問をもらい、その多くを反映できるようにしていきたいです。

地域の皆様には、様々な場面でご協力いただいています。ありがとうございます。来年度の生徒会もどうか温かく見守っていただけると幸いです。

力を合わせて頑張ります。よろしくお願いします！

クリスマス会

12月15日(日)午後、白板地区公民館で、丸ノ内スポーツクラブ「クリスマス会」が開催され、46名で開催されました。

開会後、4チームに分かれてゲーム大会(4種類)が行われました。パターでゴルフボールを打ち、ループトンネルをくぐった先の的を倒すゲームでは、ループで苦戦を続けていました。4ゲームで得点を争い、1位のチームからサンタクロースがプレゼントをひとりひとりに手渡していました。

ケーキ作りでは、個性豊かなケーキが出来上がっていました。ケーキを食べながらのクリスマスパーティーが開催されました。



▲的倒しループトンネルに苦戦



ケーキ完成



総合型地域スポーツクラブ 丸ノ内スポーツクラブ

やきいも大会

11月16日(土)、子ども会育成会主催の「やきいも大会」が参加者約400名で開催されました。

4ブロックに分かれて、穴

掘り、薪のセット、点火して、熾火になるのを待ちました。熾火になって、いもを投入し藁と落ち葉をのせて焼きあがるまでの40分位の間、子ども達は○×クイズに挑戦したり、消防自動車に乗ったりして過

ごしていました。焼きあがったいもは、いも以上に美味しく感じられました。畝づくりからやきいもまでの一連の過程は良い学びにつながったと思います。



前日準備 いも洗い 可愛い助っ人も参加



ふたりで点火



熾火になったら藁をかけてその上落ち葉をのせて待つこと40分位



おいしい